

31.03.2025 | Ehinger Tagblatt

30.000 Euro für Vereine ausgelobt

Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ der Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE startet an diesem Montag.

Von **Martin Tröster**

Ehingen. Die Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE startet. An diesem Montag läuft die Bewerbungsphase an, die am Sonntag, 4. Mai, endet. Wer jemanden aus dem eigenen Verein kennt, der sich besonders verdient gemacht hat, kann diese Person auf dem Internetauftritt der Donau-Iller-Bank vorschlagen. Die Adresse lautet www.donau-iller-bank.de/bewerbung.

Ausgezeichnet werden Ehrenamtliche, die sich im Geschäftsgebiet der Donau-Iller-Bank in besonderer Weise um ihren Verein und die Gemeinschaft verdient gemacht haben. Wer bereits einmal gewonnen hat, kann nicht erneut vorgeschlagen werden, andererseits darf man gern nochmal diejenigen vorschlagen, die in den vergangenen Jahren nicht gewonnen haben. Denn oft war es ein knappes Rennen in der Jury.

Der Jury gehören unter anderem die Bankvorstände Jost Grimm und Matthias Hirling an sowie Ehingens Oberbürgermeister Alexander Baumann. Die SÜDWEST PRESSE wird Preisträgerinnen und Preisträger vorstellen. Denn ein Kern der Aktion ist es nicht nur, Engagement mit Geld zu belohnen, sondern auch Aufmerksamkeit zu schaffen für Menschen, die oft geräuschlos und bescheiden die Gemeinschaft stärken. Dadurch, betont Bankvorstand Jost Grimm, soll die Aktion auch andere Menschen zum Ehrenamt anregen. Weshalb die Initiatoren von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE auch so großen Wert auf den Jugendpreis legen.

Online-Wahl im Mai

Der Hauptpreis und der Jugendpreis für die unter 27-Jährigen wird auch dieses Jahr vom Preisgericht ausgewählt. Bei der Online-Wahl entscheiden allerdings ausschließlich die Nutzerinnen und Nutzer im Internet. Die Online-Wahl dauert von Freitag, 9. Mai, bis Sonntag, 1. Juni.

In jeder der drei Kategorien – Hauptpreis, Jugendpreis und Online-Abstimmung – gibt es Geld für die ersten fünf Plätze. fünf Platzierungen: Platz eins erhält jeweils 3000 Euro, Platz zwei 2500, Platz drei 2000, Platz vier 1500 und Platz fünf 1000 Euro. Insgesamt werden 30.000 Euro ausgelobt. Das Geld stammt aus dem VR-Gewinnsparen, einer Soziallotterie der Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg.

